

*Luis Arce lance en Bolivie le
programme de reboisement
"Poumons verts"*



La Havane, 13 novembre, (RHC)- Le président bolivien, Luis Arce, a lancé cette fin de semaine le premier programme national de reboisement "Poumons verts" dans la municipalité d'El Alto, dans le département de La Paz.

"La crise climatique n'est pas un conte de fées, elle frappe le pays et la planète, et nous devons tous, autorités et non-autorités, cesser de nous préoccuper de l'environnement et nous préoccuper plutôt de nous-mêmes (...)", a-t-il déclaré.

Le président Arce a exhorté à "ne pas se lamenter" et à entreprendre des actions directes de ce type, avertissant que ce sont les solutions que la planète attend, et il s'est dit convaincu que les jeunes relèveront le défi de suivre en permanence le développement des arbres plantés.

Il a rappelé la grave sécheresse qui touche au moins 140 municipalités boliviennes et jugé très positive l'intégration des efforts déployés avec des entreprises privées et d'autres institutions non gouvernementales.

L'initiative a débuté ce samedi avec la plantation de cinq mille semis d'espèces indigènes queñoas et kiswaras sur un espace de cinq hectares offert par la communauté indigène de cette localité.

Quelque quatre mille élèves de 24 écoles d'El Alto, préalablement formés, forment l'armée de volontaires Poumons verts.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/339189-luis-arce-lance-en-bolivie-le-programme-de-reboisement-poumons-verts>



Radio Habana Cuba